



Universidad del Sureste Medicina Humana

JUSTIFICACIÓN DE LA EMPRESA

Integrantes

Espinosa Espinosa Diana Monserrat

Gordillo Mollinedo Ana Ingrid

Peñaloza Landa María de Jesús

Nombre de la asignatura: Taller del Emprendedor

Semestre y grupo: 7°B

Docente: Lic. Myreille Eréndira Rodriguez Alfonso

Comitán de Domínguez, Chipas a; 12 de octubre de 2020.

1.- Justificación de la empresa: Sanito-Restaurante

Ante la problemática de patologías como la obesidad y sobrepeso que van en aumento actualmente, se generan problemas de salud hacia la población en general, esto debido a varios factores, tomando en cuenta uno de los principales, la mala alimentación, es por ello que vemos la necesidad de ofrecer a la población un restaurante que brinde dentro de sus servicios comida o platillos saludables, aunque este servicio existe actualmente en multiples lugares, nos enfocamos en la modalidad de agregar al menú el conteo de calorías por platillo y ofrecer variedad de estos, esto ante la necesidad de muchas personas por cuidar su salud y que se someten a dietas para el control de peso, es por ello que planteamos este tipo de restaurante, que va dirigido a quien lleva dietas con un cierto número de consumo de calorías o bien simplemente tiene el deseo de cuidar su salud y por ende su alimentación.

2.- Nombre de la empresa

Nombre/ Atributo	Descriptivo	Original	Atractivo	Claro	Significativo	Agradable	Total
Saludable- Restaurante	5	5	4	5	5	4	28
El Arte de Comer Sano	4	5	3	4	4	4	24
Sanito- Restaurante	4	5	5	5	4	5	28

3.- Descripción de la empresa

Tipo de empresa: De servicios

4.- Ubicación y tamaño de la empresa

Ubicación: Barrio de San Sebastián, Comitán de Domínguez, Chiapas México.

Tamaño: Microempresa

5.- Análisis FODA

Fortalezas:

- Único restaurante que ofrecerá platillos con conteo de calorías.
- Variedad en platillos saludables.
- Calidad en el menú.

Debilidades:

- El local del restaurante necesitará remodelación.
- El local sea pequeño y no exista mucho espacio para las mesas.

Oportunidades:

- Actualmente están de moda los restaurantes que ofrecen comida saludable.
- Hay personas que cuidan su salud y buscan restaurantes que ofrezcan comida saludable.
- El local se encontrará en un barrio muy cerca del centro de la ciudad y es muy reconocido.
- Se contará con calidad y buena presentación en los platillos.
- Los platillos ofrecerán alimentos frescos de la región.

Amenazas

- Que solo un porcentaje mínimo de las personas tenga interés por cuidar su salud.
- Existencia de otros restaurantes, cerca del nuestro y ofrezcan comida rápida o poco saludable.
- Que se eleven los costos de los alimentos que se utilizarán para la elaboración de nuestros platillos.